

Le GPMSE, Groupement Professionnel des Métiers de la Sécurité Electronique, réunit ses membres, ses partenaires, les acteurs de l'écosystème de la sécurité électronique, les 8 et 9 juin prochains au Centre des Congrès de Mâcon.

Pendant deux jours, **le GPMSE organise son congrès annuel** avec la volonté de rassembler son écosystème autour des enjeux de transformation du secteur et de favoriser la cohésion et les partages entre les membres et les partenaires entreprises et startups.

Les participants venus de tout le territoire, assisteront, cette année encore, à des conférences aussi inspirantes qu'instructives dans une ambiance où la convivialité et le professionnalisme cohabitent harmonieusement.

La journée du jeudi 8 juin accueillera notamment l'économiste **Nicolas Bouzou** qui apportera son éclairage sur **les impacts des transformations économiques et énergétiques dans nos activités.**

Également, une conférence de **Laurent Chrétien** sur le Métavers permettra de mieux appréhender les nouveaux mondes virtuels : « **Comprendre le Metavers, ses impacts sur l'organisation des entreprises et les enjeux en matière de sécurité** ».

Ou encore, l'intervention disruptive de **François Mattens**, l'un des participants à l'expédition scientifique Deep Time, qui partagera son expérience, 40 jours sous terre pour un groupe de 15 personnes sans aucun repère de temps : « **Deep Time, une expérience hors du commun qui questionne le leadership et le management dans nos organisations** ».

L'accélération des technologies innovantes dans nos métiers sera, quant à elle, le sujet central de la **table ronde prospective** du vendredi 9 juin : « **Le marché de la sécurité à horizon 2030 – son environnement normatif, législatif et l'évolution des technologies** » avec la participation de : Véronique Brunet, Déléguée à la sécurité du numérique, Bourgogne Franche-Comté, ANSSI – Souheil Hanoune, CTO sté XXII – Alexandr Konotopskyi, PDG sté AJAX – Jean-Michel Mis, ancien député - Général Patrick Perrot, Coordonnateur pour l'intelligence artificielle, Direction Générale de la Gendarmerie Nationale - Eric Thord, CEO groupe VITAPROTECH - Jason Yang, Vice-Président HIKVISION Europe.

« *En tant qu'acteur majeur de la sécurité électronique et dans un contexte en pleine mutation, le GPMSE est moteur pour porter des sujets prospectifs et ouvrir le débat. Ce congrès offre le cadre de confiance nécessaire pour aborder sereinement les enjeux de demain dans notre secteur.* » **Patrick Lanzafame**, Président du GPMSE.

A propos du GPMSE

Le GPMSE (Groupement Professionnel des Métiers de la Sécurité Electronique) œuvre pour la promotion des activités et des entreprises de sécurité électronique et numérique auprès des pouvoirs publics, des différentes instances et de l'ensemble des acteurs du secteur. Avec 1 milliard d'euros de CA, le GPMSE compte plus de 250 entreprises de télésurveillance et 16 200 salariés. A travers le GPMSE ce sont 2 millions de sites qui sont protégés ainsi que 10 millions de citoyens chez eux ou sur leur lieu de travail.

Contact presse et communication : Emmanuelle de Waldner – 06.14.69.35.27. – emmanuelle.de-waldner@gpmse.com